

Desde Cuba felicitan a Japón en ocasión de su Día Nacional



La Habana, 23 feb (RHC) La Cancillería de Cuba felicitó este domingo desde su cuenta en la red social X al pueblo y al gobierno de Japón en ocasión de su Día Nacional.

Asimismo, el ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba expresó en su mensaje el interés en fortalecer los vínculos con la nación asiática.

En fecha reciente, el embajador de Japón en Cuba, Nakamura Kazuhito, entregó el Gran Cordón de la Orden del Sol Naciente al viceprimer ministro de Cuba Ricardo Cabrisas, como muestra de las relaciones existentes entre ambos países.

La dinámica de las relaciones económicas y políticas entre ambos Estados se consolidó después de la Segunda Guerra Mundial, aunque adquirieron carácter oficial con la firma de un acuerdo bilateral en diciembre de 1929. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba